

NOTA DE PRENSA

La sala madrileña, que atrae cerca de medio millón de visitas al año, ha sabido mantenerse a la cabeza del sector adaptando su oferta de ocio y gastronomía a los nuevos tiempos

CANOE, LA SALA DE BINGO MÁS EMBLEMÁTICA DE ESPAÑA, CUMPLE 35 AÑOS

- CANOE es la sala que entrega los premios más altos de España. Al año entrega alrededor de 60 millones de euros en premios.
- En estos 35 años, la sala CANOE ha pagado alrededor de 400 millones de euros en concepto de tasas de juego.
- Aunque el bingo sigue siendo la actividad de ocio de mayor afluencia, CANOE cuenta, además, con una amplia oferta de juego multiproducto, de terminales de juego y terminales de apuestas, combinada con una variada gastronomía.

Madrid, 18 de noviembre de 2013. CANOE, la emblemática sala de Bingo y juego de Madrid celebra su 35 aniversario. Durante este tiempo, la sala se ha mantenido a la cabeza por sus logros en operatividad y gestión, convirtiéndose en una referencia internacional como centro de juego, ocio y gastronomía en pleno corazón de Madrid. Más de dieciséis millones de visitas han pasado por las instalaciones del CANOE en estos 35 años.



CANOE se encuentra en una privilegiada ubicación frente al Estadio Santiago Bernabéu, en pleno centro financiero de la capital (Pº de la Castellana nº 93). Cuenta con alrededor de 3.000 m², repartidos en dos plantas y es la sala más grande de España y una de las más importantes en Europa.

La sala ofrece tanto su tradicional bingo, como una variada oferta de juego y entretenimiento (video bingo, ruleta electrónica, terminales, black jack, máquinas de juego, bingo electrónico...) que acompaña con una excelente gastronomía.

Al año, la Compañía reparte alrededor de 60 millones de euros entre sus clientes, entre las diferentes modalidades de juego de la sala.

En estos 35 años de andadura, la sala CANOE ha contribuido con alrededor de 400 millones de euros en **tasas al juego**.

Una amplia oferta de ocio y atractivos premios

CANOE cuenta con una **amplia variedad de terminales de juego**: terminales de CODERE Apuestas, máquinas tipo "B", terminales de black Jack, terminales de ruleta en formato electrónico, máquinas de vídeo bingo tipo "B3" y bingo electrónico. La sala también cuenta con más de 20 pantallas de gran formato para visionar los principales deportes en directo y una pantalla HD de más de 4 metros.

Además, CANOE reparte los premios más altos de bingo en España que, junto a la amplia variedad de fórmulas y promociones de éxito (*Rebingo, Gran Premio CANOE, La gran paga del verano...*), consiguen atraer a numerosos jugadores. Los premios más importantes pueden ascender desde los 3.500 euros por partida, en un día normal, a los 6.000 euros por partida, un día de campaña especial. A lo largo de estos 35 años, la sala ha cantado más de 3 millones y medio de bingos y líneas.

Como curiosidad, el primer día de juego en CANOE en 1978, se recaudaron 1.500.000 pesetas por la venta de cartones. CANOE fue la primera sala de España en dar un premio superior al millón de pesetas en los años '80.

Este año, con motivo del 35 aniversario, la sala CANOE lanza la campaña "*Gran Fiesta*" que repartirá 9.000 euros en 3 sorteos especiales, los días 29 y 30 de noviembre.

Una fórmula de ocio renovada y de éxito

A lo largo de este tiempo, CANOE ha emprendido diversas reformas para mejorar y actualizar las instalaciones, modernizándolas. La más importante se realizó en el año 2007. Además, como empresa a la vanguardia del juego, en 2008 CANOE es protagonista de las primeras apuestas deportivas físicas en Madrid. En el año 2012, se incorporan las nuevas terminales de CODERE apuestas y se incluye el Bingo electrónico.



En los últimos años, CANOE atrae también a una nueva clientela gracias a su oferta de directos y apuestas deportivas, convirtiéndose en punto de encuentro para los jóvenes y los aficionados del fútbol, antes y después de las principales citas deportivas.

José Carrera, director de la sala comenta: *"La clave fundamental del éxito de CANOE durante estos años radica en la excelente atención al cliente y la dedicación por parte de nuestro personal, una combinación de profesionalidad y cercanía que nos ha permitido mantener la habitual clientela de la sala -algunos desde hace 35 años- y atraer a nuevos clientes, especialmente jóvenes, gracias a las apuestas deportivas de CODERE y la amplia oferta de juego multiproducto"*.

El futuro

Jaime Estalella, COO de CODERE Europa comenta: *"Es un orgullo celebrar el 35 aniversario de CANOE porque significa que hemos podido ofrecer durante todos estos años un nivel de entretenimiento por encima de las expectativas de nuestros clientes. Su fidelidad refuerza nuestro compromiso de excelencia en el servicio y nos ayuda a superar los muchos obstáculos a los que nos enfrentamos día a día, y muy especialmente las limitaciones regulatorias que restringen innecesariamente nuestra capacidad de renovar nuestra oferta de juego y entretenimiento para adaptarla a la demanda del mercado"*

CANOE. Pº de la Castellana nº93. Horario: De 12:30h- 03:00h y fines de semana hasta 03:30h

Dirección de Comunicación
comunicacion@codere.com
Telf.: + (34) 91 354 28 26

Más información: www.codere.com